



Nous sommes ravis de vous accueillir à nos tournois estivals 2026 et vous remercions de votre participation.

Nos événements rassembleront des équipes provenant de différentes régions du Québec ainsi que d'ailleurs au Canada, offrant une expérience compétitive et enrichissante à tous les participants. Notre objectif est de créer un environnement dynamique favorisant le développement, le dépassement de soi et le plaisir du basketball.

Nous sommes impatients de vous accueillir!

Directeur des tournois :

Jeff Claude François - tournaments@ebsacademy.ca

Président d'EBSA :

William Toussaint - ebsa@ebsacademy.ca

Directeur des opérations:

Edson Chelot - operations@ebsacademy.ca

Administration et comptabilité :

Michelle Moreau Robert - admin@ebsacademy.ca

Règlements de l'événement

- Aucun flânage ne serait toléré
- Ne rien laisser dans les vestiaires. Garder vos objets personnels avec vous. Nous ne sommes pas responsables des objets perdus ou volés.
- Aucune nourriture n'est permise sur les terrains de jeu
- Les équipes doivent laisser leur banc propre et sans débris après chaque match
- Se comporter avec respect pour les autres, les lieux et l'équipement.

“Tolérance zéro” pour la violence, l’harcèlement ou la discrimination. Toute formes de violence, d’harcèlement ou de discrimination mènera à une expulsion immédiate des lieux.

Règlements des parties

- Nous appliquerons les règlements de base de la F.I.B.A.
- AUCUN joueur ne peut être plus âgé que sa division d'âge avant le 1er septembre 2026:
 - U12 – ne peux pas avoir 13 ans avant le 1er septembre 2026
 - U13 – ne peux pas avoir 14 ans avant le 1er septembre 2026
 - U14 – ne peux pas avoir 15 ans avant le 1er septembre 2026
 - U15 – ne peux pas avoir 16 ans avant le 1er septembre 2026
 - U16 – ne peux pas avoir 17 ans avant le 1er septembre 2026
 - U17 – ne peux pas avoir 18 ans avant le 1er septembre 2026
 - Platinum – ne peux pas avoir 21 ans avant le 1er septembre 2026
- Les joueurs peuvent seulement jouer pour une équipe qui participe dans le tournoi. S'il y a lieu qu'un joueur joue pour une deuxième équipe, toutes les équipes impliquées seront disqualifiées des finales.

- Les alignements doivent être inscrit clairement et complètement sur les feuilles de match (prénom, nom de famille)
- Toutes les équipes doivent arriver trente (30) minutes avant chaque match
- Un minimum de cinq (5) minutes d'échauffement sera permis avant chaque partie
- Une période de grâce de 15 minutes à partir du début prévu du match sera accordée à une équipe en retard. Si l'équipe n'arrive pas avant que le temps alloué s'écoule, le match sera déclaré forfait.
- Les équipes arrivant dans la période de quinze (15) minutes seront autorisées à s'échauffer pendant cinq (5) minutes afin d'éviter les blessures.
- Chaque équipe doit aligner un minimum de cinq (5) joueurs pour débiter la partie.
- Aucun ballon ne sera fourni – Chaque équipe est responsable d'apporter ses propres ballons bien identifiés pour l'échauffement. Le ballon de match sera fourni par l'équipe local
- Taille de balle à utiliser selon la division:

Taille 6 ou 28.5	Taille 7 ou 29.5
Toute catégories féminines	U15 Masculin
U12 Masculin	U16 Masculin
U13 Masculin	U17 Masculin
U14 Masculin	U19 Masculin

- Temps d'arrêts alloués par équipe (non cumulatifs) :
 - Deux (2) temps d'arrêt pour la première demie de jeu
 - Trois (3) pour la deuxième demie
 - Un (1) temps d'arrêt par période de prolongation
- Temps de jeux par catégorie (temps arrêté) :
 - Toutes les catégories – Quatre (4) quarts de huit (8) minutes
- Aucun chronomètre de tir ne sera utilisé.

- Le temps continu n'est pas autorisé en aucun circonstance
- Dès qu'un écart de 40 points s'affiche sur le tableau, le score affiché sera remis à 0 - 0. La feuille de match sera utilisée pour continuer le pointage.
- Une pause de cinq (5) minutes sera allouée à la mi-temps
- Chaque période de prolongation sera de trois (3) minutes à temps arrêté
- Deux (2) fautes techniques dans une même partie sera expulsé immédiatement la personne prise en défaut et se résumerait à un (1) match de suspension
- Les joueurs et les entraîneurs expulsés d'une partie devront quitter le banc d'équipe de façon respectueuse

*****Catégories U12, U13 et U14 MASCULIN ET FÉMININ SEULEMENT*****

Aucune défense demi-terrain de style « zone » n'est permise.

Parties de pool ou de championnat

Les gagnants de chaque pool seront déterminés à l'aide de :

- La fiche victoires/défaites de chaque équipe - les équipes gagnantes avancent vers les parties de championnat
- S'il y a une égalité, le résultat de la partie entre les deux équipes avec la même fiche déterminera le gagnant
- Advenant une triple égalité, le différentiel serait appliqué et l'équipe avec le plus de points terminera en première position
- Le différentiel maximal accordé par match sera de vingt (20) pts • Les équipes restantes utilisent les résultats entre elles pour déterminer les positions de chacune - Si cette comparaison n'est pas possible, le différentiel serait utilisé.
- Si 2 équipes restent toujours égales après le différentiel, l'équipe ayant le moins de points contre gagnerait.
- Chaque match résultant en forfait se terminerait par le pointage de 20 à 0.

Informations importantes

Lieux :

Cegep Edouard-Montpetit

(CEM) A, B, C, D, E, F, G, H

260 de Gentilly Street Longueuil QC, J4H 4A4

Des frais de stationnement peuvent s'appliquer

Collège Charles-Lemoyne Longueuil

(CCL) 1, 2, Patenaude

900 boul. Taschereau, Longueuil, QC J4K 2X3

College Charles-Lemoyne Ste-Catherine Campus

(CCL) Gym École, Gym Triple

125 place Charles-Lemoyne Sainte-Catherine QC, J5C 0A2

Collège Notre-Dame-De-Lourdes

(NDL) 1, 2, 3

845 chemin Tiffin Longueuil QC, J4P 3G5

, Frais d'entrée au tournoi par personne (ARGENT COMPTANT SEULEMENT) :

10\$ par jour

25\$ pour la fin de semaine (3 ou 4 jours)

12 ans et moins – Gratuit

Un maximum de 3 entraîneurs par équipe seront admis gratuitement (entraîneurs chefs et entraîneur adjoint.

SVP aviser vos équipes et les parents de votre organisation des frais applicables

Horaire et résultats :

L'horaire et les résultats sont accessible via l'application « EBSA »
Nous vous invitons de télécharger l'application et de suivre votre équipe ou
d'accéder par le web en utilisant le lien suivant:

<https://basketball.exposureevents.com/270225/royal-city-classic>

Cantines (ARGENT COMPTANT) :

Des petites cantines offrant collation, gatorade, eau, etc. seront disponibles à certains des emplacements. Une cantine complète sera disponible au CÉGEP Édouard Montpetit.

Thérapeute des sports :

Des thérapeutes sportifs seront disponibles au CÉGEP Édouard-Montpetit, CCL Longueuil et NDL pour tout traitement ou en cas de blessure. Des frais s'appliqueront pour tout matériel utilisé par les thérapeutes (bandages, ruban adhésif, etc.).

Pour toute blessure et pour tous les autres emplacements, nous recommandons le « Centre UP », une clinique d'urgence pédiatrique qui accepte les urgences sans rendez-vous.

Adresse : 1100, rue du Lux, suite 420, Brossard, Québec, J4Y 0E2.

Heures d'ouverture : de 8 h à 20 h, 7 jours sur 7.



**We are excited to welcome you to our 2026 summer tournaments
and thank you for your participation.**

Our events will bring together teams from across different regions of Quebec as well as other parts of Canada, offering a competitive and enriching experience for all participants. Our goal is to create a dynamic environment that promotes development, personal growth, and a love for the game of basketball.

We look forward to welcoming you!

Tournament director:

Jeff Claude François - jfrancois@ebsacademy.ca

EBSA President:

William Toussaint- ebsa@ebsacademy.ca

Operations Director:

Edson Chelot - operations@ebsacademy.ca

Administration and accounting

Michelle Moreau Robert - admin@ebsacademy.ca

Event Rules

- No loitering is permitted
- Do not leave anything in the locker rooms. Always keep your personal belongings with you. We are not responsible for any lost items
- No food is allowed on any of the courts
- Teams must leave their bench clean and free of debris after each game
- Respect others, the facilities and the equipment.

**"Zero tolerance" for violence, harassment or discrimination.
Any form of violence, harassment or discrimination will result
in immediate eviction from the premises.**

Game Rules

- F.I.B.A. basic rules apply
- Players must not be older than their age division as of September 1st 2026
 - U12 – Does not turn 13 before September 1st, 2026
 - U13 – Does not turn 14 before September 1st, 2026
 - U14 – Does not turn 15 before September 1st, 2026
 - U15 – Does not turn 16 before September 1st, 2026
 - U16 – Does not turn 17 before September 1st, 2026
 - U17 – Does not turn 18 before September 1st, 2026
 - Platinum – Does not turn 21 before September 1st, 2026
- Players are only allowed to play for one team during the event. If a player participates on more than one team, all teams involved will find themselves disqualified from the tournament.
- Rosters must be written clearly and completely on the scoresheet. (First and last name)

- All teams must arrive 30 minutes before tipping off a maximum of twenty (20) minutes will be attributed for warm-up before each game
- A 15-minute grace period from the scheduled start of the game will be granted for a late team. If the team does not arrive within the allotted time, the game will be declared a forfeit.
- Teams arriving in the 15-minute period will be permitted a five-minute warm-up to prevent injury.
- Each team must have a minimum of five (5) players to start.
- No balls will be provided – Each team is responsible for bringing their own well identified balls for warm-ups. Game ball will be provided by the home team.
- Ball size to use by division:

Size 6 ou 28.5	Size 7 ou 29.5
All girl categories	U15 Boys
U12 Boys	U16 Boys
U13 Boys	U17 Boys
U14 Boys	U19 Boys

- Timeouts granted (no carry-over):
 - Two (2) time outs in the first half
 - Three (3) time outs in the second half
 - One (1) time out per overtime period
- Game times per division:
 - All divisions – Four (4) quarters of eight (8) minutes
- No shot clock will be used.
- Running time is not permitted under any circumstance

As soon as a 40-point gap appears on the scoreboard, the score will be reset to 0–0. The match sheet will be used to continue tracking the score

- Each overtime period will be three (3) minutes stopped time

- Five (5) minutes will be allotted for half-time
- Two (2) technical fouls in the same game will lead to immediate expulsion of the person at fault and will resume to a one (1) game suspension
- Any player or coach that gets expelled from a game must leave the bench respectfully

**** U12, U13 et U14 Boys and Girls categories ONLY****

Half court "Zone" defense is prohibited

Pool or Bracket Play

The winners of each pool will be determined by:

- The team's win/loss record - the first seed will advance to bracket play
- Two-way ties are determined by head-to-head matchups
- If more than two (2) teams tie, a point differential tiebreaker will be applied
- The maximum points for or against allotted to any team is twenty (20) points.
- The team with the most points will be determined as the 1st seed.
- The remaining teams will then use the head-to-head tiebreaker to determine the seedings. If no head-to-head is applicable, then the point differential tiebreaker will be applied.
- If two (2) teams are still tied after the application of the point differential formula, then the fewest defensive points allowed will break the tie.
- The score of all forfeits shall be 20-0.

Important Information

Locations:

Cegep Edouard-Montpetit

(CEM) A, B, C, D, E, F, G, H

260 de Gentilly Street Longueuil QC, J4H 4A4

Parking fees may apply at this location

Collège Charles-Lemoyne Longueuil

(CCL-L) 1, 2, Patenaude

900 boul. Taschereau, Longueuil, QC J4K 2X3

Entrance next to the Fenplast auditorium

College Charles-Lemoyne Ste-Catherine Campus

(CCL -V) BM, Gym école, Gym triple

125 place Charles-Lemoyne Sainte-Catherine QC, J5C 0A2

Collège Notre-Dame-De-Lourdes

(NDL) 1, 2, 3

845 chemin Tiffin, Longueuil QC, J4P 3G5

Admission fees per person (CASH ONLY):

10\$ per day

25\$ per weekend (3 or 4 days)

Children 12 years and under – Free

Maximum of 3 team coaches per team will be permitted free of charge (Coach and assistant coaches)

Please kindly advise all your organization's teams and parents of the fees

Schedule and results:

The schedule and results are available through the « EBSA » app. We invite you to download the app and follow your team. You can also access the schedule via this link:

<https://basketball.exposureevents.com/270225/royal-city-classic>

Canteens (CASH ONLY):

Small canteens offering snacks and refreshments will be available at a few sites. A full canteen will be available at CEGEP Edouard Montpetit

Sports therapists :

Sports therapists will be available at CEGEP Edouard Montpetit, CCL Longueuil and NDL for any treatment or in case of injuries. Fees will be applicable for any materials used by the therapists (bandages, tape, etc.).

For all serious injuries and for all other locations, we recommend the "Centre UP", a pediatric emergency clinic that will take walk-in emergencies

Address: 1100 Rue du Lux suite 420, Brossard, Quebec J4Y 0E2.

Opening hours: 8 am to 8 pm 7 days a week.